

44° Junta de Desarrollo Industrial
22-24 de noviembre de 2016

INTERVENCIÓN DEL EMBAJADOR WILSON PÁSTOR MORRIS
Representante Permanente del Ecuador ante la ONUDI en Viena

Tema 3. Informe del Director General

Señora Presidenta:

Al ser esta la primera vez que mi delegación hace uso de la palabra, permítame expresarle mi felicitación a usted por su elección como Presidenta del 44 Período de Sesiones de la Junta de Desarrollo Industrial. Estamos seguros que su liderazgo asegurará el éxito de las deliberaciones.

El Ecuador refrenda lo expresado por el Grupo de los 77 y China, como también el Grupo de América Latina y el Caribe GRULAC, y desea formular los siguientes comentarios en su capacidad nacional.

Mi delegación desea agradecer al Sr. Li Yong, Director por la presentación del informe anual correspondiente al año 2015, el cual nos ofrece un positivo resumen de las actividades que lleva adelante la Organización en relación a los Objetivos de Desarrollo Sostenible, en especial el número 9.

Aprovecho la oportunidad para extenderle la felicitación a la ONUDI y a su Director General, señor Li Yong por el 50 aniversario de la Organización, la cual en estas cinco décadas ha apoyado el desarrollo de los Estados, ofreciendo su guía y cooperación técnica en aras de la industrialización; en este sentido, el Ecuador ve a la ONUDI como una fuente de valiosos conocimientos técnicos y la intermediaria idónea para encauzar el “saber hacer” particularmente en el ámbito de la cooperación Sur –Sur.

El Ecuador toma nota de las nuevas modalidades de cooperación, tal es el caso del Programa de Alianzas para Países PCP y solicita tener mayor información sobre los resultados de su implementación, sin dejar de lado la modalidad de cooperación técnica tradicional.

Para finalizar, el Ecuador renueva en el presente período de sesiones de la Junta de Desarrollo Industrial, su apoyo a las labores de la ONUDI y expresa su confianza frente a los grandes retos que enfrenta la Organización, de que ésta pueda hallar mecanismos que le permitan lograr sus metas que son las de los países en desarrollo.

Gracias señora Presidenta